



EINSATZBERICHT



Spätfolgen des Unwetterereignisses vom 30. Juli waren am Freitag den 5. August zu spüren.

An diesem Tag musste die Feuerwehr Bad Gastein zu einem Einsatz ins Kötschachtal ausrücken, um einen Keller auszupumpen.

Weiters musste im Ortsteil Bökkstein ein Wasserrohr freigemacht und Wasser abgepumpt werden, um Schäden am Haus zu verhindern.

Im Einsatz stand am 5. August:

- FF Bad Gastein mit 16 Mann, Einsatzleiter: OFK BR Katstaller Andreas
MTF, TLFA 3000/400 Tunnel, VLFA

Ersteller: HV Pretterer

Datum: Freitag, 05. August 2016